

PREGUNTA QUE PRESENTA RICARDO SEGADO GARCÍA, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE 'PROYECTO DE FUTURO PARA EL VOLEY PLAYA'

PREGUNTA

- ¿Qué opina el Gobierno sobre la iniciativa aprobada por amplia mayoría en el pasado Pleno municipal de 26 de abril de 2018, cuyo texto resolutivo instaba al Gobierno local a solicitar e instalar, previa autorización, diferentes puntos fijos de voleibol playa en determinados puntos kilométricos de la línea costera de Cabo de Palos y de La Manga del Mar Menor?

¿Y sobre el segundo punto, también aprobado, en el que se instaba a estudiar la viabilidad e instalar, en su caso, una instalación deportiva permanente en Cabo de Palos para impulsar dicha modalidad deportiva en colaboración con los proponentes de la iniciativa y de la asociación de vecinos de la zona, que apoya dicho proyecto?

¿Ha avanzado algo el Gobierno en este sentido o no piensa cumplir con esta iniciativa?

Cartagena, a 25 de enero de 2021

Fdo. José López Martínez
Concejal-Portavoz Grupo municipal MC

Fdo. Ricardo Segado García.
Concejal del Grupo municipal MC

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA